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Ementa: SOLICITA O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DAS  RUAS DOS 

SEGUINTES BAIRROS: PRATINHA,, VILA VALENTIM E JARDIM GUANABARA. 

 

 
 

INDICAÇÃO Nº  233 /2012 

 
 

Andando por nossa cidade pude constatar que a Prefeitura Municipal 
está realizando o serviço  de recapeamento asfáltico no bairro Santiago Penha. 

INDICO  a Casa  para que encaminhe ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Nelson Mancini Nicolau, Prefeito Municipal, solicitando que inclua em seu 

programa de recapeamento de vias públicas o Bairro do Pratinha, Vila 
Valentim e Jardim Guanabara. 

 Saliento que nesses bairros a maioria das ruas estão em  péssimas 
condições de trafego, o que têm atrapalhado muito os motoristas e a população 

local. 
 
Plenário Dr. Durval Nicolau, 2 de abril de 2012 
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VEREADOR – DEM 
  


